

# 柑橘エッセンシャルオイル『媛香蔵』

【三洋興産株式会社】



「媛香蔵」エッセンシャルオイルは、県産柑橘の果皮から抽出された天然の精油です。玄関や車内、名刺やハンカチへの香り付けなどご利用いただけます。

愛媛県産の柑橘を利用し、  
「香り」に特化した商品を展開。



## 事業開始のきっかけ!

**事業の多角化、柑橘の「香り」を商品化できないだろうか?**

弊社はプールのメンテナンス事業などを展開していますが、季節により仕事の量に波がありました。また、特に南予で進んでいた学校の統廃合の問題から過疎化の厳しい現状を感じていました。「この地域に何か貢献はできないか」この思いから事業の多角化を目指し、将来のビジネスとして注目したのが農商工連携でした。

南予地方は柑橘の生産が盛んで、生果はもちろんゼリーや飲料等あらゆる加工品が販売されています。そこで味ではなく、「香り」で柑橘を商品化できないかと考え、とにかくいい香りをつくるため、積極的にセミナーや会合に参加しました。



## 課題点の克服!

**生産者のみなさんのご協力、ご支援のおかけ**

商工会のセミナーで一緒になった生産者の中に、有機栽培で柑橘生産されている方がいて、お金になるかどうかわからないけどやってみませんか?と声を掛けたり、青果の方にライムの搾った残りをいただけないか?とお願いしたり。原材料の仕入れは生産者のみなさんのご協力やご支援があってこそなのです。ある会合で農商工連携の助成制度があると聞けたのもこの事業開始を早める大きな要素となりましたし、商品開発にあって松山大学薬学部からも助言・指導をいただきました。

## 商品販売までの仕組み



## 販売手法!

**県外観光客が集まる土産物売場で販売**

愛媛に観光に来られた方に、お土産や思い出として買ってもらいファンになってもらえばと考えたので、松山城ロープウェイ街の土産物ショップにお願いして商品を置いてもらうことにしました。

時間が経つにつれて「香りがすごく良かった」といった嬉しいメールをいただけるようになりました。リピーターの方も増えてきました。また、年に1回東京で開催される展示会にも出展させていただき、ほんのわずかですが首都圏の方々にもご存知いただけたのかなと思います。



## 成功の秘訣!

**仲間のおかげで、ここまでこれた**

ここまでこれたのは、生産者の方や社員が協力してくれたからであり、他でやってみよう、という思いを共有できる仲間のおかげだと思っています。もちろん、農商工連携助成事業にも大変お世話になりました。まだ成功とは思っていませんが、土産物ショップでの販売を通じ、ファンの方の広がりを実感しています。



## 事業の効果と今後!

**バリエーションを増やして更なるPRを**

これまでの事業でお付き合いがあった事業者に加えて、さらに多くの事業者の方々と取引できるようになりました。農商工連携のセミナーや会合に参加したことで人脈も広がりましたし、商品化に取り組んだことで新しいものを創造する体験をさせていただきました。今後は商品バリエーションを増やし、この商品の良さをもっともっとPRしたい、愛媛の良さを紹介していきたいと思います。



素朴で優しい「香り」です。  
一度試してみてください!

専務取締役 飯尾健一

## Company introduction 企業紹介

### 会社名 三洋興産株式会社

### 代表者 代表取締役 飯尾宝雄

### 所在地 愛媛県松山市北吉田町393-2 TEL: 089-974-5553 FAX: 089-974-5530 URL: http://www.sanyo-kousan.co.jp/ http://www.hime-kagura.com/ http://kagura-store.com/

### 事業開始 昭和41年

### 業種 一般建設業(機械器具設置業) 医薬品販売業 毒物劇物一般販売業

### 事業紹介

昭和41年より過機等の販売・設置・保守を行うプールコンサルティング業務を展開。農業者の丹下隆一氏(今治市)、森茂喜氏(松山市)、越智竜雄氏(松山市)との連携で柑橘エッセンシャルオイルの開発に取り組み商品化。平成23年より芳香事業部を設立、ネットショップもオープンし、「媛香蔵」の全国展開を目指す。

